



**Orbia Advance** Corporation, una de las principales compañías petroquímicas del país, recaudó 10,000 millones de pesos con la emisión de dos bonos.

A través de un tramo obtuvo 2,340 millones de pesos con el bono con clave de pizarra 'ORBIA 22L', el cual vence en tres años y pagará una tasa de interés igual a la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) más 0.40 puntos porcentuales, por lo que en el primer periodo será de 10.72 por ciento.

Con el bono 'ORBIA 22-2L' recibió 7,660 millones de pesos. El instrumento vence en noviembre de 2032 y pagará una tasa de interés fija de 10.63%, dio a conocer la compañía en los respectivos avisos de oferta pública.

Los bonos fueron colocados con base en un programa revolving autorizado a la petroquímica que le permite emitir hasta 10,000 millones de pesos con una vigencia de cinco años.

Al cierre de septiembre Orbia reportó una deuda neta de 3,295 millones de dólares, la cual era 1.57 veces mayor a su flujo de operación anualizado.

Ambas emisiones de deuda contarán con un castigo de 25 puntos básicos sobre la tasa de interés en caso de que Orbia no publique en una fecha específica un evento relevante donde indique haber cumplido con el objetivo de desempeño de sostenibilidad.

Los dos bonos recibieron las calificaciones más altas posibles en escala local tanto de la estadounidense Fitch México como de la agencia local HR Ratings de México.